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本报讯 近日,航空港实验区管委会
副主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太带队督导国际物流园区公路港建
设、生态水系贯通注水以及弓马庄环境综
合整治工作。

在郑州国际物流园区公路港，樊福太
深入智慧信息中心、办事大厅建设现场，
认真查看建设进度，详细了解项目推进
情况。他表示，公路港项目要坚持高位
谋划、高标准建设，确保平台信息全面准
确、智能化程度高、对接端口多、信息利
用便捷，同时要做好后续建设和合作对
接工作，争取早日运营、早日受益。水系
贯通注水是全区群众翘首以盼的大事，
也是提升全区生态环境的重要一环，区
党工委、管委会非常重视此项工作。督
导中，樊福太先后来到凤河、花溪、龙渠

等处，查看河道贯通注水情况，安排部署
后续水质提升、河道治理等工作。要求
相关部门严格按照“四水同治”的要求，
全面做好生态水系的建设提升工作，努
力做到水质有保证、景观有提升、管理有
水平，切实提升经开区水生态环境和城
市品质。

在潮河办事处弓马庄村，樊福太与
办、村党员干部进行座谈，面对面交流主
题教育和综合整治工作，共话共谋弓马庄
村的发展。樊福太强调，开展主题教育要
力戒形式主义，只有找准为群众办实事、
解难事这一主题教育的着力点和落脚点，
做群众的贴心人、“娘家人”，用心用情用
力解决好群众最关心最现实的利益问题，
群众才能看到主题教育的成效，才能真正
拥护办事处和村“两委”的决策部署。他

嘱托办事处和村“两委”干部，要在当前综
合整治取得良好成效的基础上持续发力，
一以贯之地做好群众工作，努力将弓马庄
建设成为和谐美丽的新典范。
记者 王赛华
通讯员 时宇 顾雷 郭威 文/图

郑州市“路长制”周讲评会
在经开区九龙办事处召开

本报讯 近日，郑州市“路长制”周
讲评会在经开区九龙办事处召开。市
城管局局长李雪生，市内五区、郑东新
区、经开区、火车站管委会、新郑市、新
密市、荥阳市、中牟县分管领导、精细办
主任，9月份获得二、三周考核“优秀红
旗路段”、“黑旗”路段办事处负责人 70
余人参会。

一行人员首先对龙飞南街“路长
制”示范点进行了实地观摩，现场查看
九龙办事处在市容市貌大提升方面所
取得的各项工作成绩。九龙办事处相
关负责人就城市管理中重塑机关力量、
创新管理体制、引进“智慧九龙”管理平
台等探索出的工作方法向全体人员进
行详细介绍。讲评会上还通报了郑州
市区城市环境卫生精细化管理周考核、
月考核成绩。

李雪生对九龙办事处市容品质提
升等方面工作予以肯定，同时对于全市
城市管理工作提出新要求：一是重点突
出再细化。要切实做好国庆节、换季节
点的环境整治工作，配齐相关道路清
理设备，细化垃圾分类，覆盖、更换防
尘网。二是标杆创建再突破。“千百
十”标杆道路创建工程，各单位要以
标杆创建为引领，不断拓宽治理范
围，着力打造一批高质量的极致、卓
越路段。三是专项行动再加力。以
“路长制”为抓手，切实抓好交通秩序
整治，大力整治侵占城市公共空间乱
象，推进架空线缆入地改造、建筑楼体
亮化提升、老旧小区改造等工作，确保
城市环境干净、整洁、文明、有序。
记者 王赛华 通讯员 王楠

■新闻1+1

经开区路长制市容市貌大提升
9月份第一周讲评会召开

本报讯 9月 26日下午，经开区召
开推进“路长制”市容市貌大提升活动
9月份第一周讲评会议。区党工委副
书记、管委会副主任王义民出席会议并
讲话。

会上，传达了 9月 24日郑州市深
入推进“路长制”市容市貌大提升活
动 8月份讲评会议精神，宣读了《关
于郑州市城市精细化管理工作 8月
份考核结果的通报》《关于郑州市城
市精细化管理 9月份第一周考核成
绩的通报》。

王义民对近期工作进行点评，并给
予充分肯定。他表示，各相关单位要进
一步提高认识，明确责任，树牢“人民城
市人民管”的意识，以对人民高度负责
的态度来回应群众反映强烈的热点、难
点、痛点问题，通过积极回应整治，不断
提升“路长制”工作的质量和水平。重
点工作要统筹兼顾，背街小巷、老旧小
区改造要大力提升规划设计水平，用绣
花的功夫来设计城市的角角落落。要
结合当前重点工作，把握好当前的良好
工作氛围和有利的季节条件，严格按照
高标准的要求加快推进各项工作往前
推进。
记者 王赛华 通讯员 李小婷

经开区党工委举办“不忘初心、牢记使命”专题党课

牢记嘱托担使命 埋头苦干谱新篇
本报讯 9月 30日上午，经开区党工

委举办了一次“不忘初心、牢记使命”专
题党课。党课由航空港实验区管委会副主任，
经开区党工委书记、管委会主任樊福太
主讲，区属各单位负责人参加了学习。

樊福太表示，此次主题教育党课具有
非常特别的意义，一是共同回顾新中国成
立以来的光辉历程，缅怀党的丰功伟绩；
二是引导推动“不忘初心、牢记使命”主题
教育活动深入开展，号召大家以更加开放
的姿态、更加饱满的热情、更加务实的作
风积极投身郑州国家中心城市建设，为经
开区经济社会高质量发展再做贡献、再立
新功。

课上，樊福太从“回顾 70年发展的光
辉历程，进一步坚定永远跟党走的信心和
决心”“坚持以学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想为主线，切实做到
悟透初心、坚守初心、践行初心”“牢记嘱
托担使命，为推进河南更加出彩伟大事
业贡献经开力量”等三个方面，与大家一
起进行了主题教育专题学习。他要求全
体党员干部要着力转变发展方式，加快
推进产业转型升级，要坚持把巩固提升开
放优势作为战略突破口，提升招商引资水
平，持续优化营商环境，要加强对外合作

交流，积极融入共建“一带一路”等四方面
的工作。

樊福太强调，要永葆对党忠诚的本
色，坚守清白干净的政治操守，弘扬担当
作为的政治品质。要事不避难、主动作
为。要坚持原则、敢抓敢管。要精细严
谨、苦干实干。

此次党课学习，大家深受教育，纷纷

表示要更加紧密地团结在以习近平同志
为核心的党中央周围，不忘初心、牢记使
命，奋发有为、永远奋斗，抓好主题教育、
狠抓工作落实、积极担当作为，彰显共产
党人的政治本色，以优异成绩向中华人民
共和国七十华诞献礼。
记者 王赛华
经开时报 李洪永 杨勇 文/图

合作共赢 优势互补

经开区和郑州师范学院战略合作签约
本报讯 9月 29日下午，经开区和郑

州师范学院战略合作框架协议签订。
航空港实验区管委会副主任，经开区党
工委书记、管委会主任樊福太，郑州师
范学院党委书记赵健，经开区及郑州师
范学院相关领导出席仪式。签约会议
由经开区党工委副书记、管委会副主任
王义民主持。协议签订后，双方将充分
发挥高等学校和企业资源优势，以提升
高校人才培养质量、企业服务社会的能
力及水平，平等互利、优势互补、互惠
双赢。

仪式上，樊福太介绍了经开区近年来
迅猛的发展态势和今后喜人的发展前景，
对双方的合作前景充满信心。赵健介绍，
郑州师范学院是郑州市第一所本科高校，
与经开区的此次合作是学院第一次校地
合作，是学院非师专业与地方衔接搞好教
学教育的有益尝试，必将对学院的发展起
到重要作用。当双方相关领导在战略合
作框架协议上签字时，会场响起了热烈的
掌声。

樊福太和赵健共同为“郑州师范学院
产学研合作教育基地”和“郑州经济技术

开发区产学研合作单位”揭牌。
记者 王赛华
经开时报 李洪永 郭威 文/图

经开区督导公路港、生态水系建设及环境整治

切实提升水生态环境和城市品质


